



一日一日を大切に、悔いのない生活を

2月3日(月)は立春です。暦の上では春ですが、まだまだ厳しい寒さが続いています。

さて、あっという間に2025年も一か月が過ぎ、いよいよ卒業式当日を除くと、登校日数は約30日となりました。学校では、残りの小学校生活が、子供たちにとって有意義なものとなるよう支援していきたいと思います。中学校進学に対する不安な気持ちをもっている児童もいるようです。このような時期だからこそ、学校と家庭とが協力して子供たちの声に耳を傾け、変化を見逃さないようにしていきたいと思っています。今後とも保護者の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

☆ 学習の予定 ☆

国語	言葉の学習をふり返る 聞いてほしい、この思い	図工	卒業制作
社会	新しい日本、平和な日本へ 日本とつながりの深い国々	家庭科	持続可能な社会を生きる
算数	6年のまとめ	体育	走り高跳び
理科	発電と電気の利用	保健	病気の予防(後半部分)
		外国語	What do you want to be?
		道徳	個性の伸長 感動 畏敬の念



☆お知らせとお願い☆

○授業参観・懇談会について

2月5日(水)には、今年度最後の授業参観と懇談会があります。授業内容等、詳細につきましては、さくら連絡網で配信しましたので、ご確認くださいませよう、お願いします。小学校最後の授業参観となりますので、子供たちが頑張る姿をじっくりご覧ください。

○卒業式に向けて

今年度も、昨年度同様、式への参加は各家庭2名までとなっておりますので、ご協力の程よろしくご願ひ致します。詳細は、後ほど配付されますお便りをご覧ください。

学校では、2月中旬から卒業式に向けて練習が始まります。小学校最後の晴れ舞台上、保護者の皆様に感謝の気持ちと感動を伝える日にできるよう、練習に取り組んでいきたいと思っています。保護者の皆様には、子供たちが万全の状態に練習に参加できるよう、毎日の体調管理等ご協力をお願いします。

○中学校での学習に向けて

6年生は家庭学習1日70分が目標です。一生懸命取り組んでいる子、目標時間に届かない子など個人差が見られます。中学校での学習に向けて、家庭学習の習慣をつける必要があります。

2月は各教科とも学年末のまとめのテストがあります。目標をもち計画的に学習に取り組めるよう、ぜひご家庭でも声を掛けてあげてください。そして、お子様の家庭学習の取り組みに目を通して、学習時間や学習内容についてアドバイスをさせていただきますようお願いいたします。

